

吹田市高齢者生活支援体制整備協議会 愛称の検討について

吹田市では、平成 28 年度から吹田市高齢者生活支援体制整備協議会を発足し、委員の皆様と吹田市の「住民主体の支え合いの活動」の創出について、検討をまいりました。

今後も吹田市内の各地域の特色や生活支援ニーズを捉え、委員の皆様とのネットワークを活かして、地域で必要とされる活動について検討していきたいと考えております。

さて、このたび協議会の委員の方より、吹田市高齢者生活支援体制整備協議会の「愛称」をつけてはどうかと提案をいただきました。

この吹田市高齢者生活支援体制整備協議会は、各委員の皆様が「吹田市の高齢者を支える地域づくり」を皆様のアイデア、意見で作り出していき、「より身近な会議体」とであると感じてもらい、活発な意見交換ができる「イキイキとした会議体」に今後もしていきたいと思っております。

そこで、吹田市高齢者生活支援体制整備協議会の「愛称」が必要かどうか、「愛称」をつけるとすれば、どのようなネーミングがよいか御意見をいただきたいと思っております。

参考までに、他市の「愛称」の例を記します。

①「たすけ愛♥はしもと」（和歌山県橋本市）

②SASAE ^{さ さ え} ^{あい} ^{たいし} 愛 太子（大阪府太子町）

③くらしの見守りと助け合い会議（埼玉県深谷市）

④たどつ支え合い笑顔の会（香川県多度郡多度津町）

⑤板橋区助け合い・支え合いの地域づくり会議（東京都板橋区）

⑥豊中市地域ささえあい協議体（大阪府豊中市）